

**FERROVIAL SE (“FERROVIAL” O LA “SOCIEDAD”) INFORMA DE LAS
OPERACIONES EN EL MARCO DE SU NUEVO PROGRAMA DE RECOMPRA DE
ACCIONES PROPIAS**

Ámsterdam, 30 de diciembre de 2025

Ferrovial (Ticker: “FER”) se refiere al anuncio comunicado al mercado el 12 de diciembre de 2025, relativo a la puesta en marcha de un programa de recompra de acciones propias (el “Programa”).

La Sociedad informa que, durante el periodo transcurrido entre el 22 y el 24 de diciembre de 2025, ha llevado a cabo las siguientes operaciones al amparo del Programa.

Fecha	Valor	Centro de negociación	Número de acciones adquiridas	Precio medio ponderado (€)
22/12/2025	FER	Centros de negociación estadounidenses	46.000	56,14
23/12/2025	FER	Centros de negociación estadounidenses	46.000	55,41
24/12/2025	FER	Centros de negociación estadounidenses	46.000	55,43
Total			138.000	55,66

La información detallada sobre las operaciones individuales sobre acciones realizadas durante el periodo indicado puede consultarse en la página web de Ferrovial en www.ferrovial.com/es/accionistas-e-inversores/informacion-financiera/informacion-privilegiada-y-otra-informacion-relevante/operaciones-del-programa-de-recompra-de-ferrovial-se/.

En el marco del Programa, desde su inicio y hasta el 24 de diciembre de 2025 inclusive, la Sociedad ha adquirido un total de 368.000 acciones por un importe total de 20.821.790,73 euros.

Nota: Se ha aplicado el tipo de cambio EUR-USD de cierre de Bloomberg para determinar el contravalor en EUR de las operaciones realizadas en USD.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La Compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 25.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Ámsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en índices de sostenibilidad reconocidos mundialmente como el Dow Jones Best in Class Index (antiguo Dow Jones Sustainability Index), y persigue que sus operaciones apliquen los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.